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	2.3 Совокупность действий для достижения устойчивых состояний плотной высокотемпературной плазмы.

· Формирование и разгон бинарной плазмы с многозарядными ионами ускоряющим магнитным полем в импульсном сильноточном разряде.

· Инжекция бинарной плазмы из области ускоряющего магнитного поля:

возбуждение стационарных состояний электрона в собственном гравитационном поле, лежащих в диапазоне энергий до 171 кэВ с последующим излучением (рис.1), в условиях тушения нижних возбужденных энергетических уровней электронов на уровнях энергии электронных оболочек ионов тяжелой компоненты (рис.2, включая тушение возбужденных состояний электронов непосредственно на ядрах с малыми порядковыми номерами, как углерод) при торможении плазменного сгустка инжектируемого из области ускоряющего магнитного поля. Каскадные же переходы с верхних энергетических уровней реализуют процесс перекачки энергии гравитационного излучения в длинноволновую область.

Последовательность таких действий обеспечивается в двухсекционной камере (Рис.3, конструктивная схема которой наиболее полно соответствует предложенному способу формирования устойчивых состояний плотной высокотемпературной плазмы [9]) с магнитогидродинамическим истечением плазмы и последующим преобразованием энергии плазменного сгустка (в процессе торможения) в тепловую энергию плазмы для обеспечения, как дальнейшего нагрева плазмы, так и возбуждения гравитационного излучения и его перекачки по спектру в длинноволновую область с последующим сжатием плазмы в условиях запирания излучения и его усиления.
Рисунок 1. Излучение гравитона при торможении электрона на ядре.

	2.3 The sequence of actions for achieving the stable state of dense high-temperature plasma.
• The formation and acceleration of the binary plasma with the multiply charged ions by the accelerating magnetic field in a pulsed high-current discharge.
• The injection of binary plasma from the accelerating magnetic field area:
the excitation of stationary states of the electron in it’s own gravitational field, with the energy range up to 171 keV, followed by the radiation (Fig. 1), under the condition of quenching of the lower excited energy levels of electrons in the energy levels of the electron shells of heavy components ions (Figure 2, including the quenching of the excited electrons states directly on the nuclei with low atomic numbers, like carbon) with the deceleration plasma bunch injected from the area of the accelerating magnetic field. Cascade transitions from the upper energy levels implement the process of energy transfer of the gravitational radiation into the long-wave area.
The sequence of these operations is provided in a two-section chamber (Figure 3, its construction most closely matches the proposed method of the formation of stable states of dense high-temperature plasma [9]) with magnetohydrodynamic plasma outflow and the subsequent energy transformation of the plasmoid (during deceleration) to heat plasma energy for providing both the further plasma heating and the excitation of gravitational radiation and its transfer in the spectrum to long-wave area, followed by compression of the plasma under the condition of radiation confinement and its gain.
Figure 1. Graviton radiation during the deceleration of electron on the nucleus.


